



Bezirksausschuss 12
Schwabing-Freimann
Barbara Epple
80807 München

Baumpflanzung Alte Heide

Antrag

Es wird geprüft, ob in der Alten Heide, auf der Grünfläche an der Einmündung der Alten-Heide Straße in die Garchinger Straße mindestens ein großkroniger Baum gepflanzt werden kann. Falls ja, erfolgt die Pflanzung im Frühjahr 2020. Unter dem Baum wird eine Sitzbank aufgestellt.

Begründung

Bisher steht auf einer kleinen Rasenfläche (ca. 3,5 m x 7 m) nur eine Litfaßsäule. Falls dem nicht z.B. irgendwelche Sparten entgegenstehen, kann hier mindestens ein großkroniger Baum gepflanzt werden. Wünschenswert wäre eine einheimische Sorte, standortgerecht ist z.B. ein Walnussbaum oder eine Linde. Bis jetzt dient die Grünfläche vorwiegend als „Hundeklo“ ...

Sitzbank: Gegenüber befindet sich ein kleines Eiscafé und ein Friseur, deren Kunden diese Bank mit Sicherheit begrüßen werden.

Barbara Epple
Bezirksausschuss 12 Schwabing-Freimann
Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
24. September 2019